

# HUMAS

## LPKA Kutoarjo Gelar One Day One Prison's Product Hasil Karya Anak Binaan

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.HUMAS.CO.ID](http://KUTOARJO.HUMAS.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 12:07



*One Day One Prison's Product*

KUTOARJO. Peringatan Hari Bakti Pemasarakatan Ke-59 tahun 2023 menjadi momentum penting seluruh jajaran Pemasarakatan untuk makin mengukuhkan komitmennya dalam mencapai tujuan Pemasarakatan. Sehubungan dengan Hari Bakti Pemasarakatan ke 59 Tahun 2023, salah satu rangkaian kegiatan yaitu kegiatan One Day One Prison's Product.

LPKA Kutoarjo turut berkontribusi aktif dalam giat ini. Kegiatan One Day One Prison's Product dilaksanakan bertujuan untuk memeriahkan sekaligus menyemarakkan hari Bakti Pemasarakatan ke-59 tahun 2023 dengan menampilkan dan menjual hasil karya Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo. Pelaksanaa kegiatan One Day One Prison`s Product LPKA Klas I Kutoarjo, dengan menggelar hasil karya Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo berupa kerajinan masker kain dan karajinan tangan manik-manik dari bahan dasar mote,

yang diproduksi dalam beragam bentuk, dan ukuran, dan bervariasi menurut jenis seni yang dihasilkan.

Kegiatan One Day One Prison`s Product LPKA Klas I Kutoarjo bertempat di halaman kantor LPKA Klas I Kutoarjo, terlaksana dengan melibatkan unsur pegawai LPKA Klas I Kutoarjo, Anak Binaan LPKA, dan masyarakat umum. LPKA Kutoarjo memberikan bekal ketrampilan bagi Anak yang sedang menjalani masa pembinaan di LPKA. Beberapa hasil karya ketrampilan Anak Binaan yang dipajang dan laku terjual yaitu hasil hand made dari bahan manik-manik mote. Harapan kami ilmu ketrampilan yang sudah diperoleh Anak selama pembinaan di LPKA dapat bermanfaat, Ketika Anak sudah selesai menjalani masa pembinaan di LPKA Klas I Kutoarjo dan kembali ke masyarakat. Disamping itu kami ucapkan terimakasih kepada pegawai dan masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini, sehingga kegiatan ini dapat berlangsung dengan lancar. Ungkap Rini Astuti selaku Kasi Pembinaan LPKA \*\*(AP)